

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan rahmatNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Penerapan Model Pembelajaran CTL (*Contextual Teaching and Learning*) Berbasis Laboratorium Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Pokok Bahasan Koloid di SMA”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada : Bapak Drs. Marudut Sinaga, M.Si, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan proposal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Drs. Manihar Situmorang, M.Sc, Ph.D, Bapak Drs. Kawan Sihombing, M.Si, dan Ibu Dra. Ani Sutiani, M.Si, yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih disampaikan kepada Alm. Prof. Dra. Sortha Silalahi, selaku Dosen Pembimbing Akademik pertama, Bapak Drs. Asep Wahyu Nugraha dan Drs. Jamalum Purba, M.Si, selaku Dosen pembimbing pengganti serta kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada kepala sekolah, wakil kepala sekolah, PKS kurikulum, guru kimia dan siswa/i kelas XII MAN Kisaran, MAN Limapuluh dan MAN Tanjung Balai yang telah banyak membantu penulis selama proses penelitian berlangsung.

Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada Ayahanda Ir. Ahmad Syarif dan Ibunda Rosmah L. Tobing yang berjuang keras dalam mendidik dan menyekolahkan saya, serta dukungan doa dari adik-adik tercinta sehingga saya dapat memperoleh gelar sarjana.

Kemudian, saya sampaikan kepada sahabat saya Erika Apriani, Kartika Sari dan Rudini Tampubolon yang selalu memberikan dukungan dan motivasi selama menjadi mahasiswa UNIMED, juga kepada teman saya Dinda Khairani, dan seluruh mahasiswa Kimia Reguler A 2009 yang selalu memberikan dukungan dalam penyelesaian skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2013

Penulis,

Anggraini Rosa Nasution

THE
Character Building
UNIVERSITY